

PRESSEMELDUNG

## Freimaurerischer Hilfsfonds unterstützt humedica e. V. 7.000 Euro für Nepalhilfe

In allen Teilen Deutschlands haben sie gesammelt, in der heimischen Region schließlich wurde auch humedica mit 7.000 Euro für die Nepalhilfe bedacht. Die Spende des Freimaurerischen Hilfsfonds war 2015 über lokale Logen generiert worden und wurde nun vom Füssener Mediziner Dr. Jan Savarino (American Canadian Grand Lodge) an humedica übergeben.

*„Wir freuen uns über diese Spende für unsere Arbeit in Nepal“, betonte humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß im Umfeld der Übergabe. Die Situation im Land ist auch zehn Monate nach der furchtbaren Erdbebenkatastrophe vor allem außerhalb der Hauptstadt Kathmandu schwierig, die monatelange Blockade von Importen durch den Nachbarn Indien war für die Betroffenen und auch für uns Helfer eine schwere Belastung. Umso mehr freuen wir uns, dass es auch in unserer Heimat Menschen gibt, die Nepal nicht vergessen.*

Für Dr. Jan Savarino, Stellvertreter des Großmeisters der American Canadian Grand Lodge, selbst erfahrener Facharzt in Füssen, war der Besuch in der internationalen Hauptzentrale von humedica spannend. *Es ist bemerkenswert mit eigenen Augen zu sehen, wie viel Hilfe von Kaufbeuren aus in die Welt geht. Für uns war klar, dass wir lokale Initiativen unterstützen möchten. Ich verfolge und unterstütze die Arbeit von humedica schon seit geraumer Zeit und freue mich, dass ich nun auch in meiner Funktion als Vereinsvorstand eine Spende des Freimaurerischen Hilfsfonds übergeben durfte.*

7.000 Euro, die in Nepal dringend benötigt werden. Gemeinsam mit einer anderen deutschen Organisation baut humedica in der Region Dalchoki 250 erdbebensichere Häuser für die am stärksten betroffenen Familien, die gemeinsam mit den lokalen Behörden ausgesucht wurden.

Unmittelbar nach den beiden schweren Beben hatten humedica-Ärzteteams medizinische Katastrophenhilfe geleistet, im weiteren Verlaufe hatten Koordinatoren der Kaufbeurer zudem mehrere Hilfsgüterverteilungen organisiert.

Weitere Informationen zu humedica und dem Engagement in Nepal unter [www.humedica.org](http://www.humedica.org).

Medienkontakt

humedica e. V.  
KOMMUNIKATION

**STEFFEN RICHTER**  
Pressesprecher  
Sachgebietsleiter

.Fon 08341 966 148 45  
.Mobil 0151 71 31 1988

.eMail [s.richter@humedica.org](mailto:s.richter@humedica.org)